
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

Du 7 décembre 2023 

 

Le conseil s’est réuni le 7 décembre 2023 sous la présidence de Mme Guicheteau, Maire 

 

Etaient présents : Mmes Guicheteau, Pelluet, Aunay, Espanoche, Guyot, Marais. 

MM : Voisin, Calbris, Gossart, Horion, Jenvrin, Sandret 

 

Absents excusés : Mme Queudeville MM Marie, Mare 

M. Marie donne procuration à Mme Guicheteau 

Mme Queudeville donne procuration à Mme Aunay 

 

Secrétaire de séance : Mme Aunay 

 

Acquisition d’un véhicule : 

Le camion benne de la commune a vingt et un ans. Il ne passe pas au contrôle technique. La 

réparation serait onéreuse. Il est donc nécessaire d’en acheter un nouveau. 

Nous avons quatre devis : 

- Vassy automobiles : 31 067,00 € HT 

- Renault 40 813,85 € HT 

- Citroën 31 227,44 € HT 

- BFO St Georges des Groseillers : uniquement en location 

Avec 12 voix pour et 2 abstentions le conseil accepte la proposition Citroën. 

 

Cession de terrain rue des jonquilles (nouveau lotissement) : 

Les acquéreurs du lot N° 6 souhaitent acheter environ 70 M² du terrain communal les jouxtant. 

A l’unanimité, le conseil accepte la cession à raison de 25 € le M². 

 

Personnel : 

Le gouvernement a voté une prime de pouvoir d’achat exceptionnelle pour les agents de l’état 

et la fonction hospitalière. 

Pour que nos employés municipaux puissent en bénéficier, nous devons prendre une 

délibération. 

A l’unanimité le conseil accepte de verser la prime suivant le barème établi par l’état. 

 

Travaux : 

A la salle des sports les deux panneaux de baskets doivent être remplacés. Les nouveaux 

panneaux seront électrifiés. Devis de la Sté CAMMA pour un montant de 15 195,50 € HT 

chacun. 

A l’unanimité le conseil accepte le devis. 

- Les bancs de touche installés sur le terrain de foot doivent également être remplacés 

Nous avons deux devis :  

- COMAT et VALCO : 3 120,06 € HT  

- INTERSPORT : 2 798,33 € HT. 

A l’unanimité le conseil accepte le devis INTERSPORT 

- Travaux rue de la mairie (sécurisation) 

M. Chivot de la SOGETI a fait une esquisse. Un avant-projet sera proposé aux élus 

prochainement. Des subventions seront demandées 

 



- Installation de la fibre : 

Une réunion d’information publique est programmée le 11/01/2024 à 18 heures à la salle des 

fêtes avec M. Jérôme Nury, député et M. Stéphane Terrier, conseiller départemental. 

 

Infos diverses 

- Mme Anne Gallon, professeur de musique, souhaiterait donner des cours de musique pour les 

enfants à partir de quatre ans et éventuellement aux adultes les accompagnant. 

Elle possède les instruments de musique. 

Les cours auraient lieu le mercredi de14 H à 17 H 30 à la salle des associations. 

Les cours dureraient entre 20 et 30 minutes pour un coût de 12 ou 18 € 

Un spectacle aurait lieu une fois par an. 

A l’unanimité, le conseil accepte de laisser gratuitement le salle à disposition pour une durée 

de trois mois. 

- Théâtre : La troupe de Clécy donnera une représentation à la salle des fêtes le 18/02/2024 à 

15H.Prix des places : 5 € pour les adultes et demi-tarif pour les enfants de moins de 12 ans. 

- Eclairage dans le bourg : l’éclairage sera remis en état la semaine prochaine. 

- Panneaux numériques : réparation prévue semaine 51. 

- Le goûter de Noël offert aux enfants de l’école par la mairie aura lieu le19/12/2023 à 15 H à 

la cantine de l’école. 

- Colis pour les personnes de 70 ans et plus : distribution la semaine prochaine. 
 


